

Neuille les Dames Poype de Luyseis

Source : Neuville-les Dames des origines à nos jours, Lucien Charrin, Bourg en Bresse

- Chemins de Saint Jacques dans l'Ain, Louis Josserand
- Tableau des vocables des églises, des monastères, et des chapelles rurales, Marie-Claude Guigue, Topographie historique du département de l'Ain, bourg en Bresse, Gromier 1873
- http://ladombes.free.fr/Villes_Dombes/Neuille_les_Dames.htm

Les poypes sont des éminences qui pourraient avoir été des mottes castrales.

A l'ouest de Neuville-les-Dames, la poype de Luyseis est le site d'une ancienne chapelle Saint-Jacques

Il y avait un monastère pour filles nobles dépendant de l'abbaye de Saint Claude. Jusqu'à la Révolution, Neuville les Dames s'appelait Luyseis, jusqu'à sa destruction par un incendie et sa reconstruction à 600m de là.

L'église actuelle est dédiée à Saint Maurice.